

## PERFILES

---



### **MICHEL ABALLEA**

---

**EX CONSEJERO DELEGADO DE DECATHLON**

Michel Aballea empezó su carrera en una tienda de Decathlon, y fue escalando posiciones hasta convertirse en jefe de sección. En 1996 estuvo detrás de la creación de la marca Tribord, especializada en deportes acuáticos. Entre 1997 y 2007 fue el encargado de gestionar el desarrollo de las marcas del grupo francés en el ámbito internacional y, a continuación se convirtió en el director de la filial india del grupo. Cuando en 2014 Yves Claude decidió abandonar el cargo de consejero delegado de la compañía francesa, Michel Aballea asciende y le tomó el relevo hasta enero de 2022.